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 多様性を当たり前に受け入れなければならない現代社会では、事実と解釈の違いによる

さまざまな誤解や問題、課題が生まれております。私たち青年会議所のメンバーは地域のあ

らゆる課題に対して前向きに、そして柔軟に取り組み、地域や市民へより良い変化を起こす

起点となる必要があります。 

私たち青年会議所が当たり前に行なっている社会運動は、青年会議所という団体がなく

てもできる運動だと私は考えます。しかし、我々青年会議所の何が他の団体と違うのか、そ

れはリーダーを育成するプログラムがしっかりと整備されているということです。人材育

成というのは、「ほんの１部の人にしかできない、ほんの１部の人の考え方と行動を変える

だけで、多くの人の考え方や行動が変わる。」その一部の人を青年会議所から多く輩出し、

地域のリーダーとして活躍してもらうために、日本青年会議所が提供しているあらゆるセ

ミナーや講師の派遣のプログラムから JCI 上田に必要なプログラムを依頼し、青年会議所

の理念に根ざしたリーダー育成を行い、青年会議所の資質の向上を図ることで、我々が当た

り前に行なっている社会運動を市民みんなが当たり前に行えるような地域社会の一助とい

たします。 

単年度制(1 年)という短期間で、できることは非常に限られています。ですが、「夢」を

語り、進むべき方向を示し、皆を導き、地域に変革を起こすことは永遠に続けられることだ

と思います。それを実現できるように、JCI上田から地域にインパクトを残せるような事業

を展開してまいります。 

 


